



らぶりー南郷 2014

児童代表の発表 特集① 『3学期を迎えて』

昨日の始業式で学年代表の児童が堂々と発表しました。

三学期がんばりたいこと

一ねんくみ さとう はるな

わたしが三学期がんばりたいことは、三つあります。一つ目がかきぞめです。ていねいにキレイに書いて、だいひょうにえらばれます。

二つ目は千より大きい数です。千より大きい数がどのくらいなのかをわすれないようにがんばりたいです。

三つ目は、なわとびです。百回目までがんばりたいです。

三学期は、三年生になるじゅんぴをするだじな学きなので、一日一日を大切にすごしていきたいです。

二学期がんばったことと三学期のめあて

四年一組 八木 里帆

わたしは二学期にがんばったことが二つあります。

一つ目はうんていです。わたしは、うんていで手もはなすことができずしてした。けど、友達をさそい、雨がふつてないときは、ぎょうかんと昼休みに練習しました。そして、だんだん慣れてきて手をはなすことができました。たまには、全部いけたり、いけなかつたりしました。今ではうんていがすきになりました。こんどは一つとばしでやりたいです。

二つ目は集中して聞くことです。わたしは、一学期は集中して聞くことはほとんどできませんでした。けど、集中して聞かないと何を話していたか全然分かりません。なのでわたしは、二学期になつてから集中して聞くようにいしきし、大事なことを話している時は、さらにいしきするようにしました。そしたら、何を話しているかが分かるようになります。

三学期がんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、友達を大切にすることです。これは、わたしが今年からきめた目標です。友達を大切にすることによって、さらに友じょうも深めていきたくていからです。

二つ目は、すばやく並ぶことです。一学期も二学期も、もたくたして並んでいました。そうすると、みんなにめいわくをかけてしまいます。めいわくをかけるのがいやになったので、三学期は、すばやく並ぶようにいしきするようになりたいです。

三学期がんばりたいこと

六年 菅原 大暉

三学期にぼくががんばりたいことは三つあります。

一つ目は、算数の勉強です。ぼくは分数の割り算を間違えることがあるからです。計算の途中でいつも逆数をかけたり約分をしたりすることを忘れてしまいます。

三学期は、これまで勉強してきたことを復習する時間があります。そこで分からないところ全てなくして中学校へ行きたいです。

二つ目は、自分の仕事に責任をもって取り組むことです。委員会活動や掃除、係活動等、たくさんのお仕事があります。ぼくは体育委員会で仕事をしています。これまで、運動会や大なわ大会の行事だけでなく、竹馬や一輪車の整理整頓もしました。三学期は、自分の仕事はもちろん、五年生に仕事をしっかりと引き継いでいきたいです。

三つ目は卒業式です。卒業式は小学校で最大の行事です。返事、歌、歩き方、話しを聞くときの姿勢等、これまでに勉強してきた事が全て出るのが卒業式だと先生に言われました。

卒業式に向けて、ぼくは特に話しを聞くときの姿勢に気をつけて生活したいです。

友達や先生の話聞くときには、姿勢をよくして聞き、話している人が伝えたいことをよく考えて聞くようにしたいです。

ぼく達六年生は南郷小学校で生活できるのもあと五十日ぐらいです。一日一日を大切に生活していきたいです。

児童代表の発表 特集② 『2学期終業式』 そして2015年へ…

2学期の終業式では、「2学期の反省と3学期に向けて」を児童の代表が立派に発表してくれました。

二がっきのおもい

一ねんこくみ ささ木 夕月

わたしが二がっきにがんばったことは二つあります。
一つ目はがくげいかいです。がくげいかいでがんばったことは、「アイウエオリババ」のかたり手でした。がっこうや家でたくさんれんしゅうをしました。すこしきんちようしたけど、まちがえなくてよかったですとおもいました。

二つ目は、てつぼうです。たいいくのじかんも休みじかんもたくさんれんしゅうして、できるよになりました。

たのしかったこともありま。二がっきにたのしかったことは、えんそくのときにあそんだローラーすべりです。ローラーすべりだいは、しゃがむとすこくはやくすべりました。すこくたのしかったので、またいきたいとおもいました。

三がっきにがんばりたいことはなわとびです。なわとびの二じゅうとびができるよにながらりたいです。



二学期がんばったことと三学期がんばりたいこと

三年一組 新田 陽

ぼくが二学期に一番がんばったことは、学芸会でよっぱらいおしよの役をしたことです。本番よりもそう練習のじどう公開の時の方がきんちようしました。かんきやくのみなさんにハッキリセリフが聞こえるよに大きい声で早口にならないよに心がけてがんばりました。みんながわらってくれたのでうれしかったです。

二つ目は、大なわ大会です。三年一組はクラスのみんなまで話し合って全員でさんかしました。けっかはさい下位でしたが、みんながんばれたのがよい思い出になりました。

三学期にぼくががんばりたいことは、字をていねいにかくことです。今までは少しぎつにかいてしまい、他の人に読みづらいつわられてしまうこともあったので、これからは、みんなが読みやすいよにていねいに書くよに心がけてがんばります。

わたしが二学期に頑張ったこと

五年一組 野田すみれ

私が二学期にがんばったことは三つあります。

一つ目は体育です。体育で跳び箱をしました。私は八段が跳べました。練習で着地したとき、転んで足をくじいてしまいました。でもがんばって跳びました。足をくじいてしまったのは残念だったけど跳び箱は楽しいと思いました。

二つ目は家庭科のミシンです。ミシンでトートバッグを作りました。私はミシンを使うのがはじめてだったので、うまくいくか分かりませんでした。最初にぬう所を間違えてしまいました。でもそれから友達のゆうなさんに手伝ってもらって完成することができました。四年生の人には来年のミシンを楽しみにしてください。

三つ目は音楽の歌です。私は歌が大好きです。家の人にも声がすきとおっていると言われます。それで授業でも音楽をがんばっています。音楽の授業では鑑賞も好きだけど、やっぱり歌が大好きです。マーチングでも歌の「明日があるさ」を歌いました。この先、大きくなって大人になっても音楽を好きでいたいです。

三学期はまとめの時期なので、主に算数、理科、社会をがんばって立派な六年生になりたいです。

これで、私の発表を終わります。

